



Instituto Online Traumatológico



La Dirección del Instituto Traumatológico desea a todos los actores del sistema de salud del país, que los mejores deseos de amor, justicia y paz en esta Navidad perduren cada día del nuevo año.

Al culminar un año, tenemos la oportunidad de evaluar lo que hemos estado haciendo y delinear las acciones para perfeccionarnos. Espero que el 2014 enfrentemos con fortaleza y optimismo los nuevos desafíos, siempre pensando en nuestros usuarios para brindarles la mejor atención.

En este escenario, la contribución y el esfuerzo de cada integrante del Equipo de Salud en Chile, son los pilares que inspiran la ininterrumpida tarea de renovar nuestro permanente compromiso con la salud pública.

En el Instituto Traumatológico conseguimos importantes logros el 2013 y eso se debe principalmente, a la calidad del trabajo de cada uno de sus trabajadores a quienes reconocemos su esfuerzo y compromiso. A ellos dedico el más sincero agradecimiento y una Navidad feliz junto a sus familias.



Dr. Mario Reyes Villaseca
Médico Director
Instituto Traumatológico

Diciembre de 2013

